

# *Le salon international de l'informatique Habana 2018 ouvre ses portes*

---



La Havane, 19 mars, (RHC).- Le salon international de l'Informatique Habana 2018 rassemble à partir d'aujourd'hui et jusqu'à vendredi des programmeurs et de spécialistes en logiciels ainsi qu'en communications d'un peu partout dans le monde.

Avec pour slogan «Pour un développement durable » la rencontre a pour but de promouvoir les progrès des technologies de l'information, des télécommunications et

de l'électronique à Cuba et dans le monde.

Un atelier sur la marche du plan d'informatisation de la société cubaine figure au programme scientifique de la rencontre.

Source: [Prensa Latina](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/157841-le-salon-international-de-linformatique-habana-2018-ouvre-ses-portes>



**Radio Habana Cuba**